

RELIGIÓN 4º PRIMARIA

Las tareas pueden ser enviadas al mail elirom@edu.xunta.es

SANTA TERESA DE CALCUTA



Teresa salvó a miles de personas gracias a su caridad, ya que lo que hacía era por amor a Dios y por obediencia a su voluntad. También gracias a la caridad de otras muchas personas, construyó hospitales, comedores, residencias... Ella decía: «A veces sentimos que lo que hacemos es tan solo una gota en el mar, pero el mar sería menos si le faltara una gota».

En 1979 recibió el Premio Nobel de la Paz. El dinero de este premio lo entregó a los pobres. Murió en 1997. En 2003, el Papa San Juan Pablo II (1920-2005) la proclamó beata de la Iglesia católica por su ejemplar vida cristiana.

Actualmente, más de 3 000 Misioneras de la Caridad ayudan a los más abandonados en más de cien países.

La Madre Teresa de Calcuta nació en 1910 en Macedonia, un país de Europa. Desde muy niña, sintió que Dios la llamaba para ser monja y hacer el bien a los demás.

A los dieciocho años viajó a Irlanda. En este país europeo se hizo monja de la Congregación de Nuestra Señora de Loreto. Después, como quería ser misionera, fue enviada a la India. Allí, en la ciudad de Calcuta, trabajó como maestra en un colegio para niñas de familias ricas.

Un día, de camino a la estación de tren, quedó impresionada al ver que miles de pobres, hambrientos y enfermos malvivían y morían en las calles de Calcuta, solos y sin cariño.

Entonces, Teresa dejó el colegio y se dedicó a cuidar a los enfermos y moribundos que encontraba por las calles.

En 1950 fundó la Congregación de las Misioneras de la Caridad, cuyas monjas dedican su vida a amar y servir a los «más pobres de entre los pobres».

Teresa de Calcuta

¿Dónde nació Teresa de Calcuta?

¿A qué edad se fue para Irlanda?

¿Por qué se fue de Irlanda a la India?

¿Cómo se llama la orden religiosa que fundó?



¿A quién ayudaba en Calcuta (India)?

¿Cuál fue el premio más importante que recibió?